

## Tingkatkan Kesiapsiagaan Nasional, BNPT Sosialisasi Penanggulangan Terorisme di Korem 052/ Wijayakrama

Updates. - [PUBLIKLAMPUNG.ID](https://publiklampung.id)

Oct 19, 2022 - 09:03



*Muhammad Lutfi, Analis Kebijakan Ahli Muda, Sub Koordinator Pengelolaan Sistem Informasi, Direktorat Pembinaan Kemampuan BNPT*

TANGERANG - Antisipasi dan meningkatkan kesiapsiagaan nasional dalam penanggulangan aksi terorisme, BNPT melakukan sosialisasi di jajaran Korem 052/Wijayakrama, Rabu (19/10/2022).

Acara yang dilaksanakan di Aula Sudirman Lt 4 Makorem 052/Wkr ini dihadiri 67 orang peserta, diantaranya Kolonel Inf Deki R Putra (Kasi Intel Korem 052/Wkr), Mayor Inf Muhlisin (Pasi Intel Korem 052/Wkr), Kapten Jeffry Sipayung (Danramil Cisoka), Kapten Sigit (Danramil Teluk Naga), dan Personil Korem 052/Wkr dan Kodim 0510/Trs.



Dalam sambutan pembukanya, Kolonel Inf Deki R Putra sebagai pimpinan sosialisasi mengucapkan terimakasih kepada pembicara dan para peserta sosialisasi.

"Selamat datang kepada Bapak Muhammad Lutfi, Analis Kebijakan Ahli Muda, Sub Koordinator Pengelolaan Sistem Informasi, Direktorat Pembinaan Kemampuan BNPT, dan terimakasih juga kepada personil yang sudah hadir di tempat ini dalam rangka kegiatan sosialisasi dari BNPT terkait penanggulangan terorisme kepada anggota jajaran Korem 052/Wkr," sambut Deki.

Selanjutnya acara sosialisasi diserahkan kepada Muhammad Lutfi, Analis Kebijakan Ahli Muda, Sub Koordinator Pengelolaan Sistem Informasi, Direktorat Pembinaan Kemampuan BNPT. Sasaran strategis BNPT adalah meningkatkan kesiapsiagaan nasional melalui aparatur pemerintah agar lebih siap dan siaga ketika terjadi bencana nasional.

Antisipasi ini harus dilakukan oleh seluruh unsur pemerintah yang diamanatkan Undang-undang Tentang Anti Terorisme Tahun 2018 yaitu pemerintah wajib melakukan pencegahan terorisme.

"Kami dari BNPT punya rencana strategis pada tahun 2020 sampai dengan 2024, salah satunya mewujudkan kesiapan aparatur pemerintah termasuk juga

pemberdayaan masyarakat dalam penanggulangan Terorisme," jelas Muhammad Lutfi.

Lebih lanjut Lutfi mengatakan, kesiapan aparat dan dukungan Korem 052/Wijayakrama dan jajarannya dalam mengantisipasi ancaman terorisme akan memperkuat BNPT secara teknis.

Setelah pembacaan Do'a, acara ditutup dengan penyerahan Cendera Mata dari Korem 052/Wijayakrama kepada Muhammad Lutfi dari BNPT, serta pengisian evaluasi sosialisasi/post test oleh seluruh peserta. (Hendri)